



RED DE CARRETERAS DE OCCIDENTE (“RCO”) ANUNCIA EL REENVÍO DE LA INFORMACIÓN FINANCIERA AL TERCER TRIMESTRE DE 2009

Tonalá, Jalisco, México - 24 de Junio de 2010 - Red de Carreteras de Occidente, S.A.P.I.B. de C.V. (RCO o la Concesionaria), Concesionario de las autopistas que integran el paquete FARAC I informa el reenvío de la información financiera al tercer trimestre de 2009, obedeciendo al cambio de estatus de dicha información financiera de “no consolidado” a “consolidado”.

El resto de la información permanece sin cambio.